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             Aos  VINTE E QUATRO  E VINTE E SEIS de ABRIL  de  mil  
novecentos  e noventa  e  um,  nesta  Vila  de  Sines  e  Sala  de   
Sessoes do  Edificio  dos Pacos do Concelho, teve lugar a  reuniao  
ordinaria da  Camara Municipal  de Sines, estando presentes:------ 
 
PRESIDENTE : FRANCISCO  MARIA  PEREIRA DO O PACHECO, que  presidiu  
             aos trabalhos. 
 
VEREADORES : JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA       
             EUGENIA DE JESUS AMADOR                              
             MANUEL ANTONIO DE CAMPOS BOTELHO DA LANCA           
             CARLOS ALBERTO DO RIO SALVADOR                     
             CESAR LUIS DA SILVA BEJA                         
             ANTONIO GONCALVES CORREIA                       
 
Sendo a hora  designada  pelo Sr. Presidente, foi declarada aberta 
a  reuniao, eram  14,30 Horas.------------------------------------ 
 
I - EXPEDIENTE PUBLICO:------------------------------------------- 
1  - Presente a Sra. D. MARIA ADRIANA GONCALVES AMARAL E SILVA  C.  
E COSTA  que  apresentou  reclamacao  sobre  a  obra  da  Sra.  D.  
Euridice Cabral, em Porto Covo, dizendo que a obra nao respeita  o 
muro de meacao. -------------------------------------------------- 
A  Camara  ira  analisar  o  assunto  e  comunicara  o  respectivo  
despacho.--------------------------------------------------------- 
 
II - EXPEDIENTE PUBLICO DO SR. PRESIDENTE:------------------------ 
1 - Presente a Sra. D. DIAMANTINA DOS SANTOS  PAIXAO  PEREIRA, que  
solicitou informacao sobre a possibilidade de efectuar a escritura 
de cedencia do terreno em nome de Manuel Rodrigues Pereira em  vez 
de Carlos Rodrigues Pereira.-------------------------------------- 
Nos termos do Regulamento, nao e possivel satisfazer o solicitado.   
 
2 - Presentes a Sra. D. IDALINA DA CONCEICAO VITORINO E  SR.  JOSE 
MARIA DA SILVA, moradores na Cerca Velha, solicitando, conforme ja 
pedido  anteriormente,  cedencia  de  uma  lote  de  terreno  para  
construcao de uma moradia, dado terem sido expropriados pelo GAS e 
este lhes ter prometido um lote ha 10 anos, o que,  ainda, nao  se 
verificou ate a presente data.------------------------------------ 
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Aprovado, por unanimidade, a entrega de um dos lotes de terreno da 
Quinta dos Passarinhos.------------------------------------------- 
 
III - ANTES DA ORDEM DO DIA:-------------------------------------- 
1 - BOLETIM MUNICIPAL N. 75:  Aprovado, por  unanimidade, o  texto 
do Boletim referido.---------------------------------------------- 
 
2 - PREDIO CAMARARIO SITO NA PRACA DA REPUBLICA N. 2:------------- 
O Sr. Vereador Ferreira  Costa  informou  de  que  se  procedeu  a  
demolicao do referido  predio,  apos realojamento da  familia  que 
ali  habitava,  destinando-se o  terreno  a  implantacao  do  novo  
edificio dos CTT de Sines.---------------------------------------- 
 
3 - EDP - ELECTRICIDADE DE PORTUGAL:------------------------------ 
O Sr.  Vereador Lanca informou a Camara da reuniao  no  Centro  de 
Distribuicao de Setubal no dia 91.04.19, onde  foram  questionados 
os seguintes pontos:---------------------------------------------- 
3.1 - I.P. DO JARDIM  DAS  DESCOBERTAS -  A  EDP  vai  proceder  a  
ligacao ate 91.04.24, ainda que provisoriamente; 
3.2 - OBRAS NA  RUA  MARQUES DE POMBAL - A pedido  da  CMS  a  EDP  
informou que ate 91.04.24 executaria as reparacoes  no  betuminoso 
3.3 - CAIXAS DE PASSEIO DO BAIRRO 1. DE  MAIO - Foi  solicitado  a 
sua substituicao ou reparacao; 
3.4 - ZIL 2 - A EDP informou que esta  a  eleborar o  projecto  de  
I.P. e rede  de  distribuicao  do  Loteamento   Industrial,  tendo 
considerado  20  KVA, por lote,  dada  a  grande  diversidade  das 
actividades ali implantadas; 
3.5 -  LOTEAMENTO  DA  RUA  DE  FERREIRA -  A  EDP  vai  enviar  o  
projecto e orcamento no valor de esc.: 7.722.113$00; 
3.6 - ESTRADA  DAS  PERCEBEIRAS - A EDP vai enviar  o  projecto  e 
orcamento no valor de esc.: 2.283.422$00; 
3.7 - ELECTRIFICACOES  RURAIS - A  EDP informou que  se  encontram  
concluidas as obras  de  B.T., faltando a  ligacao da M.T. que  se 
preve para a primeira semana de Maio.----------------------------- 
 
4 - PARQUE DE CAMPISMO DE SINES - Termo de Entrega:---------------  
Presente o processo referente a atribuicao da concessao do  Parque 
Municipal de Campismo de Sines.  Aprovado, por unanimidade, o teor 
do termo de  entrega  do  Parque de Campismo  Municipal.  Os  Srs.  
Vereadores Ferreira Costa, Lanca e Salvador nao  concordam  com  a  
1a. condicao do termo de entrega.--------------------------------- 
A motorizada deve regressar ao Parque de Viaturas e  ser  retirada  
do inventario;---------------------------------------------------- 
A fianca (caucao incondicional) para a renda anual,no caso de 1991 
acresce   o   valor  da  escritura   (6.405.000$00 + 1.164.644$00= 
=7.569.644$00).--------------------------------------------------- 
 
5 - REVISTA DA IMPRENSA:------------------------------------------ 
Foram vistos e analisados os recortes da  imprensa  com  interesse  
para a Autarquia e o Concelho.------------------------------------ 
 
6 - MAPA DE UTILIZACAO DE TRANSPORTES:---------------------------- 
Aprovado, por unanimidade, o mapa de pedidos de transporte de 15 a 
21 de Abril/91. A CMS suporta integralmente  os respectivos custos  
nos termos do Regulamento.---------------------------------------- 
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IV - EXPEDIENTE GERAL:-------------------------------------------- 
1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
1.1 - ANMP -  ASSOCIACAO  NACIONAL  DE  MUNICIPIOS   PORTUGUESES -  
"Exposicao Nacional de Arquitectura":  Presente of. c/ entrada  n. 
2630, de 91.03.20, informando  que  a  referida  exposicao  sofreu 
alguns danos, ficando suspensa  a  data  inicialmente  prevista  e 
brevemente   informarao   da   nova   calendarizacao  para  a  sua  
circulacao.  Mereceu, por unanimidade, o despacho  de:"Informar  a 
a ANMP e a Associacao dos Arquitectos  Portugueses  que  a  Camara  
Municipal de Sines desiste da exposicao".------------------------- 
 
1.2 - CENTRO DE ARTESANATO DE BARCELOS -  JORNADAS  DO  ARTESANATO 
PORTUGUES:  Presente  carta  c/  entrada  n.  3278,  de  91.04.09,  
solicitando participacao nas referidas  Jornadas  de  12  a 14  de  
Junho/91.  Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"A  CMS  nao  
estara presente".------------------------------------------------- 
 
1.3 - ANMP - ASSOCIACAO NACIONAL DE  MUNICIPIOS   PORTUGUESES - IV  
CONGRESSO DO COMERCIO E DOS SERVICOS:  Presente of. c/ entrada  n. 
3474,   de  91.04.15,  enviando   documentacao  sobre  o  referido  
Congresso.   Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"Tomamos 
conhecimento".---------------------------------------------------- 
 
1.4 - SINDICATO  DOS  TRABALHADORES  DA  INDUSTRIA  DE  HOTELARIA,  
TURISMO, RESTAURANTES E SIMILARES DO SUL:  Situacao  Socio-Laboral  
na Torralta:  Presente carta  c/  entrada  n. 3502,  de  91.04.15,  
enviando   Mocao   sobre  a   instabilidade   e  inseguranca   dos  
trabalhadores da Torralta e Memorando caracterizando a evolucao da 
empresa.    Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho   de:"Tomamos  
conhecimento".---------------------------------------------------- 
 
1.5 - GAT - GABINETE DE APOIO TECNICO -  Relatorio de Actividades: 
Presente of. c/ entrada n. 3513, de 91.04.15, enviando o  referido 
Relatorio do ano de 1990. Mereceu, por unanimidade, o despacho de: 
"Tomamos conhecimento".------------------------------------------- 
 
1.6 - CAMARA MUNICIPAL DE SANTIAGO DO CACEM - Associacao de  Artes  
e Oficios do Alentejo: Presente of. c/ entrada n.3607, de 91.04.17 
enviando oficio da referida Associacao sobre iniciativas relativas 
a problematica do artesanato em  todo  o  Alentejo  e  solicitando  
colaboracao possivel.  Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de: 
"Tomamos devida nota".-------------------------------------------- 
 
1.7 - CAMARA MUNICIPAL DE LISBOA - "Estagio de  Formacao  sobre  a 
Animacao de  Geminacoes":  Presente  of.  c/  entrada  n. 3613, de 
91.04.17,  solicitando informacao sobre  o  interesse  da  CMS  em 
participar nesta iniciativa, a realizar de 26 a 28 de Junho/91.--- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"A CMS esta interessada em 
participar nesta iniciativa. Inscrever o Sr. Vereador Correia e  a 
Chefe de Divisao Socio-Cultural".--------------------------------- 
 
1.8 - GCS - GINASIO CLUBE DE SINES- III Grande Premio de Atletismo 
Presente carta c/ entrada n. 3680, de  91.04.18, enviando  convite 
para assistir a entrega dos premios da prova mencionada a realizar 
no dia 28 de Abril/91.  Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de: 
"Tomamos conhecimento. A CMS estara presente".-------------------- 
 
                                                           .../... 
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1.9 - AREFLA - ASSOCIACAO REGIONAL DE EDUCACAO FISICA  DO  LITORAL 
ALENTEJANO:  Presente  carta  c/  entrada  n. 3713,  de  91.04.19,  
apresentando a constituicao  dos  novos  corpos  gerentes  para  o  
bienio 1991/92 e disponibilizando-se para  colaboracao  no  ambito  
das suas areas de actividade. Mereceu, por unanimidade, o despacho  
de:"Tomamos conhecimento. Arquive-se".---------------------------- 
 
1.10 - SOCIEDADE SOM DO SUL, LDA. -  Pedido de Apoio:------------- 
Presente   informacao  da  Divisao Socio-Cultural referindo que  a   
Sociedade Som do Sul, pretende realizar, no Pavilhao dos Desportos 
em Sines, no dia 07 de Julho/91, o II  Festival da Cancao Infantil  
do Litoral  Alentejano,  necessitando  de  alguns  apoios  da  CMS   
(trofeu, mesas e  cadeiras, quadro, um representante  para  juri).  
Mereceu,  por  unanimidade, o  despacho  de:"Aprovados  os  varios  
apoios solicitados".---------------------------------------------- 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
2.1 - RESUMO DIARIO DA TESOURARIA N. 76:-------------------------- 
Presente o citado resumo que apresenta os seguintes valores:------ 
- Operacoes Orcamentais   -  (menos) 3.735.947$50 
-     "     de Tesouraria -         49.580.104$50 
 
2.2 - PROPOSTA DE ALTERACAO ORCAMENTAL N.07:----------------------  
Aprovada, por unanimidade, a referida proposta que apresenta tanto 
na reducao como no reforco o valor de 2.450.000$00.--------------- 
 
2.3 - CAIXA DE CREDITO AGRICOLA MUTUO DE SANTIAGO DO CACEM - Conta 
Corrente  caucionada:  Deliberado, por  unanimidade,  face  a  nao  
concretizacao do financiamento de 50.000 contos, ate esta data,  e  
ate a sua concretizacao, o montante da conta  corrente  caucionada 
que estava em 46.000 contos,devera ser alterado para 85.000 contos 
a data em que aquele montante foi ultrapassado.------------------- 
 
2.4 - EDP - ELECTRICIDADE DE PORTUGAL - I.P.  DA  RUA  MARQUES  DE 
POMBAL  (Rua  da  Alegria  ao  Hotel Sinerama):   Deliberado,  por 
unanimidade, mandar executar esta obra,  cuja  comparticipacao  da 
CMS e de 1.323.900$00 (Orc.5/91). Informar a EDP desta decisao.--- 
 
2.5 - FORUM - DISTRIBUICAO PARA PRODUCAO, DISTRIBUICAO E  EXIBICAO 
DE FILMES, C.R.L.:  Filme promocional sobre Sines:---------------- 
Presente oficio c/ entrada n.3787, de 91.04.22, informando sobre a  
conclusao do Filme e solicitando a liquidacao da  factura  n.8/91, 
referente as duas primeiras prestacoes, no valor de 936.000$00.--- 
Enviam tambem uma lista de legendas para aprovacao. e  solicitando 
informacao sobre o local de  visionamento  do  filme  em  montagem  
bruta. Sobre  as  legendas  solicite-se  parecer  ao  Gabinete  de 
Informacao. Sobre o visionamento sera em Sines (V. Eugenia  e Dra. 
Lidia).  A Contabilidade devera processar a 1a. prestacao".------- 
 
2.6 - DIRECCAO REGIONAL DE AGRICULTURA DO ALENTEJO - PDAR:-------- 
Presente Fax c/ entrada n. 3541, de  91.04.15,  enviando  acta  da 
reuniao de 91.01.29 e pedido de compartipacao nas despesas do PDAR 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovada  a  contribuicao  
de 150 contos para o PDAR da Zona Agraria de Odemira. Informe-se a 
Eng. Conceicao Pessoa e o Dr. Hugo Viegas".----------------------- 
 
                                                           .../... 
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2.7-SANTA CASA DA MISERICORDIA DE SINES-Divida a Seguranca Social:   
Presente of.c/ entrada n.3495,de 91.04.15,expondo sobre a situacao  
daquela Instituicao face a divida a Seguranca Social-38.635.174$00   
Mereceu, por unanimidade,o despacho de:"A Vereadora Eugenia devera  
reunir com o Centro Regional de Seguranca Social de Setubal a  fim  
de fazer o ponto da situacao desta divida e solicitar a  renovacao  
do despacho de 81.05.08 do Sr Secretario de Estado da Seg. Social.   
A Direccao da Misericordia devera acompanhar esta iniciativa".---- 
 
2.8 -SANTA CASA DA MISERICORDIA DE SINES - Hipoteca do predio sito  
na Rua Francisco Luis Lopes, n.61 e 61-A: Presente of.  c/ entrada  
n.3496, de 91.04.15, sobre a hipoteca do referido predio no  valor   
total de 6.259.588$50 e solicitando apoio financeiro p/  a solucao  
do problema. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"A  Vereadora   
Eugenia devera reunir com o Ministerio do Trabalho e c/ o Tribunal  
de Santiago a fim de fazer o ponto da situacao destas  dividas.  A   
Direccao  da  Misericordia devera acompanhar esta iniciativa".---- 
 
2.9 - SANTA CASA DA MISERICORDIA DE SINES  - Pedido de aumento  de 
subsidios mensais:   Presente of. c/ entrada n. 3499, de 91.04.15, 
solicitando  o  pagamento  de  rendas  e  subsidios  em  atraso  e  
solicitando o aumento do subsidio mensal. Mereceu, por unanimidade  
o despacho de:"Considerando as dificuldades financeiras da  Camara 
e dando resposta ao solicitado e aprovado o  aumento  do  subsidio 
mensal para o dobro (De 168 para 336 contos) e tambem  aprovado  o 
aumento de 20% sobre a equipa medica de 330 para 396 contos/mes".- 
 
2.10 - SANTA   CASA  DA  MISERICORDIA  DE   SINES  -  Dividas  aos  
fornecedores:  Presente of. c/ entrada n. 3497, de 91.04.15, sobre 
as dividas aos fornecedores, no valor  de  4.295.361$00.  Mereceu,  
por unanimidade, o despacho de:"Nao e possivel  corresponder nesta 
altura ao pagamento solicitado".---------------------------------- 
 
2.11 - SANTA CASA DA MISERICORDIA DE SINES  - Pedido de verba para 
aumento de salarios dos trabalhadores:  Presente of. c/ entrada n. 
3500, de 91.04.15, solicitando verba  (400.000$00)  para  aumentar  
os   salarios  para  o  ordenado  minimo  nacional.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Esta aprovado o  aumento  do  subsidio 
mensal para o dobro que e o possivel nesta altura".--------------- 
 
2.12 - HABITACAO CAMARARIA SITA NA TRAVESSA VASCO DA GAMA: ------- 
Presente informacao da Fiscalizacao Municipal c/ entrada n.  3594, 
de 91.04.16, sobre as condicoes habitacionais  da  referida  casa,  
onde residem o Sr. Angelo  Silverio  e  Paula  de  Campos  Almeida 
(Reformados).  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"Fazer 
contrato de arrendamento no valor mensal de 250$00".-------------- 
 
2.13 - PLANAD - PLANEAMENTO E  INFORMATICA,  S.A.  -  CONTRATO  DE  
MANUTENCAO (HARDWARE E SOFTWARE DE BASE): Presente o  processo  em   
epigrafe e informacao da Directora de Departamento  Administrativo  
e Financeiro solicitando  rectificacao da deliberacao de 91.04.10,  
no respeitante ao valor do contrato que  devera  ser  deduzido  de  
4.914$00, referente  as  2  impressoras que  ainda  nao  estao  em  
funcionamento. O valor do contrato de manutencao passara a ser  de  
64.000$00+IVA=74.880$00.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de: 
"Concorda-se".---------------------------------------------------- 
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V - AQUISICOES:--------------------------------------------------- 
1 - Deliberado,  por  unanimidade, adjudicar por  ajuste  directo,  
conforme Dec._lei 390/82, os materiais constantes  da  relacao  em  
anexo, no valor de 1.924.933$50, mais 669.510$50, referente a Nota 
de Debito de Contrucoes Luis Pidwell  & Barbosa,Lda.-------------- 
 
2 - Deliberado,  por  unanimidade, adquirir aos  fornecedores  que 
apresentaram os precos mais favoraveis, o material  das  consultas  
constantes da relacao anexa, no valor de 2.396.779$00.------------ 
 
VI - PESSOAL:----------------------------------------------------- 
1 - MAPAS DE ASSIDUIDADE - Marco/91:------------------------------ 
Presentes os mapas  de  assiduidade  dos  funcionarios  do  Quadro 
Privativo e contratados desta Autarquia. Mereceu, por unanimidade,  
o despacho de:"Visto".-------------------------------------------- 
 
2 - ENCARREGADO DO PARQUE DE VIATURAS - CONCURSO INTERNO GERAL  DE 
INGRESSO:  Deliberado, por  unanimidade,  abrir  concurso  interno     
Geral de Ingresso para  um  lugar  de  Encarregado  do  Parque  de  
Viaturas.  A este lugar ficarao afectos os  seguintes  servicos  e  
respectivos trabalhadores: Oficina de  Mecanica  e  Lubrificacao ; 
Oficina de Serralharia;  Sinalizacao  e  Transito  e  Seguranca  e  
Vigilancia das instalacoes.--------------------------------------- 
As provas  constarao  de  provas  de  conhecimento  e  entrevistas  
profissionais de seleccao. O Juri  sera  constituido  da  seguinte 
forma:   Presidente - Vereador  Cesar  Beja;   Vogais  Efectivos -  
Vereador Correia e Sr. Eng. Lobato;   Vogais  Suplentes - Vereador 
Ferreira Costa e Sr. Eng. Jorge Rita. ---------------------------- 
 
3 - TRABALHADORES EM SERVICO NA BENEFICIACAO DA ESTRADA S. TORPES 
MORGAVEL:   Presente informacao n. 50/91,  do  Chefe  de  Divisao  
Tecnica de Obras  referindo  que  se  vai  iniciar  os  trabalhos  
mencionados no dia 91.04.29,c/ a participacao de 12 trabalhadores 
do Servico de Vias, num periodo   de dois meses. Por conveniencia 
de servico e com o acordo do pessoal propoe o Sr. Eng. Lobato que 
seja atribuido a esses trabalhadores o subsidio  complementar  de 
almoco.  Aprovada,  por  unannimidade,  a  presente  proposta  de  
atribuir o subsidio complementar de almoco.---------------------- 
 
 
*** ERAM 20.30 H FORAM  INTERROMPIDOS  OS  TRABALHOS,  TENDO  SIDO  
DELIBERADO RETOMAR OS MESMOS NO DIA 26  DE  ABRIL  DE  1991, PELAS 
15.00 H.---------------------------------------------------------- 
 
III - ANTES DA ORDEM DO DIA ( Continuacao):----------------------- 
7 - INAUGURACAO DO JARDIM DAS DESCOBERTAS- Dia 24 de Abril de 1991 
A CMS lamenta que a  CAVOP,  empreiteiro  desta  obra,  nao  tenha  
atempadamente instalado o sistema de bombagem do lago e do  repuxo 
do jardim, como se havia comprometido.---------------------------- 
A CMS lamenta que a EDP nao tenha feito a  ligacao  definitiva  da 
baixada electrica ao Jardim das Descobertas.---------------------- 
 
8 - FINAL DO TORNEIO DE FUTEBOL DE SALAO- Dia 25 de Abril de 1991: 
O Pavilhao estava encerrado as 20.00 H e a final do Torneio nao se  
realizou.   Deliberado,  por  unanimidade,  instruir  processo  de 
averiguacoes para apuramento de responsabilidades. E  instrutor  a 
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Dra. Assuncao.---------------------------------------------------- 
 
9  - ESCOLA SUPERIOR DE EDUCACAO DE  SETUBAL -  Polo  de  Formacao  
Continua de Sines - Candidatura ao Concurso n.6/91 - PRODEP:------ 
Aprovado,  por   unanimidade,  a  disponibilizacao  do  espaco  no  
Pavilhao dos Desportos para accoes de formacao  por  10  anos e  a 
emissao de declaracao necessaria ao completamento do projecto.---- 
 
10 - PROGRAMA DE OCUPACAO EM VOLUNTARIADO  (JOVENS) - 1991:------- 
Aprovado, por  unanimidade, o  Programa  mencionado  a  propor  ao   
Instituto da Juventude, que integra num  total  de  105  Jovens  a  
distribuir pelos diversos sectores da Camara, em dois periodos (1. 
periodo - 53 Jovens e 2. periodo 52 Jovens), conforme necessidades  
apuradas e distribuidos da seguinte forma: Divisao  Socio-Cultural 
- 49; Dep. Administrativo e Financeiro - 4; Divisao de Planeamento  
Urbanistico - 4; Divisao  Tecnica  de  Obras -  16  e  Divisao  de  
Servicos Urbanos -32.--------------------------------------------- 
 
11 - IPLL- INSTITUTO PORTUGUES DO LIVRO E DA  LEITURA - Criacao da 
Biblioteca Publica Municipal: Presente pela Sra. Vereadora Eugenia 
informacao de que reuniu com responsaveis do IPLL e Sra. Arq.Graca 
referindo  que  aquele  Instituto   nao  aceita  o  estudo  previo  
apresentado pela CMS, relativo a futura Biblioteca Municipal e que   
o  projecto  a elaborar contemple a recuperacao total do edificio,   
incluindo  os arranjos exteriores, devendo o  mesmo  ser  entregue  
ate Outubro/91.--------------------------------------------------- 
Aprovado, por unanimidade, fazer ajuste directo, nos termos legais 
para execucao deste projecto.   Consultar:  Trigo  da  Roza,  Arq.  
Goncalves Henriques e Arq. Maria Fernanda S. Lamelas.------------- 
 
12 - CODIGOS PARA AS VIATURAS DA CMS NO AMBITO DA PROTECCAO CIVIL: 
Aprovado, por unanimidade, o teor da Ordem  de  Servico,  anexo  a 
presente minuta de acta, sobre o assunto em epigrafe e  formas  de 
procedimento.----------------------------------------------------- 
 
IV - EXPEDIENTE GERAL (Continuacao):------------------------------ 
1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
1.11 - ACP - AUTOMOVEL CLUBE DE  PORTUGAL  -  Banco  de  dados  de 
informacao  turistica:   Presente  carta  c/  entrada  n. 3663, de  
91.04.18, informando sobre o desenvolvimento do programa destinado 
a implantacao de um Banco de  Dados de Informacoes Turisticas para 
visitantes,  tanto   nacionais  como  estrangeiros  e  solicitando  
disponibilidade  da CMS para imediata resposta as suas  consultas, 
quer por escrito quer por telefone. Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Deferido a disponibilizacao da Camara neste  projecto 
da ACP".---------------------------------------------------------- 
 
1.12 -  GABINETE  COORDENADOR  DO  DESPORTO  ESCOLAR  - Campeonato  
Nacional de Andebol:  Presente fax c/ entrada n.3721, de 91.04.19,  
sobre a realizacao do referido Campeonato a realizar em  Sines  de 
10 a 12 de Maio/91 e solicitando  colaboracao  e  apoios  diversos 
(Alimentacao para 70 pessoas, cedencia do Pavilhao, 80 pastas para 
inclusao de programa, guia  turistico, transportes).  Mereceu, por  
unanimidade, o despacho de:"Aprovados todos os apoios  solicitados  
a excepcao de - alimentacao e transporte para  as  60  pessoas  da 
canoagem".-------------------------------------------------------- 
 
                                                           .../... 
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1.13 - COSTA AZUL/REGIAO DE TURISMO DE SETUBAL - Reuniao:--------- 
Presente of. c/ entrada n. 3764, de 91.04.22, convocando para  uma 
reuniao no  dia  30  de Abril/91.   Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Por  compromissos  ja  assumidos  nao  e  possivel  a  
presenca da CMS".------------------------------------------------- 
 
1.14 - ASSOCIACAO DE CCLISMO DO DISTRITO DE SETUBAL - Apoio:------ 
Presente carta datada de 91.04.10, solicitando disponibilizacao de 
local para funcionamento do Secretariado  da  "Prova  de  Ciclismo 
Costa Azul", a realizar no dia 09 de Maio/91, bem como a oferta de 
jantar para 40 pessoas.  Mereceu, por unanimidade, o despacho  de: 
"Aprovado a utilizacao do Pavilhao dos Desportos para Secretariado 
da Prova. Nao e aprovado o jantar para 40 pessoas".--------------- 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA (Continuacao):-------------------------- 
2.14 - DIRECCAO GERAL DE TURISMO:--------------------------------- 
Processo/reclamacao c/ entrada n. 3558 de 91.04.06,  referente  ao  
restaurante "Vista  do  Mar", instaurado  pela  Direccao-Geral  de  
Inspeccao Economica pela nao afixacao de Ementa Turistica.Mereceu,  
por unanimidade, o despacho de: "Aprovada a aplicacao de coima  de  
10.000$00 pela nao existencia de ementa turistica, conforme ns. 1,  
4 e 5 do art. 301 do Dec. Reg. n. 8/89".-------------------------- 
 
2.15  - DIRECCAO GERAL DE TURISMO:-------------------------------- 
Processo/reclamacao c/ entrada n. 3486 de 91.04.05,  referente  ao  
restaurante "Varanda do Oceano", na sequencia de reclamacao  de um 
cliente, pela ma qualidade das batatas  fritas  servidas. Mereceu,  
por unanimidade, o despacho de: "Apos audicao do  proprietario  da  
Varanda do Oceano  a  CMS  entende  nao  haver  justificacao  para  
aplicacao de qualquer coima  neste  caso. Arquive-se  o  processo.  
De-se conhecimento a DGT".---------------------------------------- 
 
2.16  - MARIA INACIA VENTURA -Montagem de portas e janelas na casa  
onde   reside, propriedade  da  CMS.  Aprovado,  por  unanimidade,  
proceder ao pagamento de 14.500$00 respeitante a montagem de porta  
e janela na casa  da  Camara, onde mora a requerente".------------ 
 
VI - EXPEDIENTE DE OBRAS:----------------------------------------- 
1 - EXPEDIENTE GERAL:--------------------------------------------- 
1.1 - CORREIOS E TELECOMUNICACOES DE PORTUGAL:-------------------- 
Presente   pela   Divisao   de   Planeamento   Urbanistico  estudo  
volumetrico do novo edificio dos CTT  a  construir  no  Loteamento 
camarario da  Rua  de  Ferreira,  propondo  que  o  novo  edificio  
respeite  os  alinhamentos  propostos  no  estudo   para  a  Zona,  
conforme peca desenhada que anexa, alem da continuidade  formal  e  
volumetrica.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"A  CMS  
concorda com a solucao proposta pela DPU quanto a volumetria  para 
o predio dos CTT. Comunicar aos CTT (Faro).----------------------- 
 
1.2 - APS - ADMINISTRACAO DO PORTO  DE  SINES -  Licenciamento  de 
Obras na Area de Jurisdicao da APS:  Presente of. c/ entrada n.303 
de 91.04.16, informando que e a APS  a  entidade  competente  para 
licenciar as obras "Infraestruturas a construir pela PORTSINES, no 
ambito da concessao da exploracao do terminal  multipurpose",  nao 
tendo razao de ser  o  oficio  da  CMS  dirigido  a  PORTISINES  a  
solicitar o envio do  projecto das construcoes previstas. Mereceu,  
 
                                                           .../... 
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por unanimidade, o despacho de:"Solicitar parecer ao  Dr.  Leonel. 
Solicitar a APS o envio dos projectos".--------------------------- 
 
2 - CONSTRUCOES, ALTERACOES, ETC.:-------------------------------- 
2.1 - SIDONIO CATARINO GONCALVES:--------------------------------- 
Presente req.c/ entrada n.406, de 91.04.10,solicitando autorizacao 
para utilizacao de  aluminio na cor castanho  escuro ou preto,  na  
caixilharia do predio sito na Rua Gomes Freire, n. 1, em Sines.--- 
Mereceu,   por  unanimidade,  o  despacho  de:"Concorda-se  com  a  
utilizacao de aluminio anodizado castanho escuro na caixilharia".- 
 
2.2 - COMANDO GERAL DA GUARDA FISCAL:----------------------------- 
Presente of. c/ entrada n. 234, de 91.03.14, informando  sobre  os 
inconvenientes quanto a instalacao de uma antena c/ 36 m de altura 
no Monte Chaos, local proposto pela CMS.  Solicita, por  isso, que 
seja autorizada a sua  instalacao  no  Edificio "Jango",  conforme  
pedido anterior.  Mereceu, por unanimidade, o despacho  de: "A CMS  
mantem a  decisao  da  nao aprovacao no local  apontado,  por  ser 
via publica. Como forma de colaboracao sugere-se a sua  instalacao  
na mesma area  da Capitania de Sines, ou mesmo  o  estudo  da  sua  
instalacao no Deposito da Agua da Camara  Municipal, no  Largo  do  
Deposito".-------------------------------------------------------- 
 
3 - REDE VIARIA DA VILA DE SINES:--------------------------------- 
Presente   informacao   da  Divisao  de   Planeamento  Urbanistico  
apresentando duas solucoes para a rede viaria entre o  Largo  Gago 
Coutinho e  a Rua Marques de Pombal e solicitando indicacao  sobre 
qual o tracado a seguir.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de: 
Prevalecerao  sempre  o  PGU  e  Planos   de  Pormenor  aprovados,  
posteriormente  a data da aprovacao do PGU".---------------------- 
 
VII - PROXIMA  REUNIAO DA CAMARA:  Por coincidir  com  um  Feriado  
(01 de Maio/91) a proxima reuniao fica convocada para o dia 02  de 
Maio/91.---------------------------------------------------------- 
 
VIII - ACTA:------------------------------------------------------ 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
IX  - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
E nao havendo mais assuntos a tratar o Exmo.Sr.Presidente declarou 
encerrada a reuniao. Eram 20.00 horas do dia 26 de Abril/91.------ 
 
 
                                
                              O PRESIDENTE, 
 
                              ____________________________________ 
 
 
                              OS VEREADORES, 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
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                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
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